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RESTAURANTES CONTAM 
COM FILAS EXCLUSIVAS PARA 

FUNCIONÁRIOS

PROGRAMAÇÃO
16/08 (QUARTA-FEIRA)

9h - Reitoria: Concentração da Paralisação
10h: Intervenção Deputado Gianazzi (PSOL) / Mário Júnior (Fasubra)

14h - Praça da Paz: Discussão sobre as lutas e avanços do Fórum das Seis

17/08 (QUINTA-FEIRA)
12h - Praça da Paz: Assembleia Geral

O STU conseguiu que a Prefeitura 
do Campus garanta aos funcionários 
prioridade na fila do RU, RA e RS. 

A fila exclusiva vai beneficiar 
também os patrulheiros, estagiários e 
usuários de empresas prestadoras de 
serviços.

A medida é importante para 
garantir que os funcionários não 
p e r c a m  t e m p o  e m  f i l a s 
comprometendo o horário de 
refeição e o tempo de descanso. 

Segundo a Prefeitura do Campus, 
a medida passou a valer na quarta-
feira (23) passada. 

Precisamos continuar pressionando o reitor Tom Zé para negociar a nossa data-base! Junte-se a esta luta conosco! 

27/09/2023

PARALISAÇÃO

HOJE

TODOS/AS À ASSEMBLEIA GERAL

QUEREMOS NEGOCIAÇÃO JÁ!
þ de ; Abono R$ 10 mil 
þ  com a USP;  Isonomia
þ no 1º dia útil do mês;  Pagamento Salarial 
þ  da  2023;  Negociação Pauta Específica
þ o  Contra Ponto Eletrônico;
þ  de  (p/ 22 dias trabalhados), com desconto de R$ 1,00;Vale Refeição R$ 990
þ  para os/as  no valor do Vale Alimentação.Auxílio Nutrição  aposentados/as

Te esperamos na assembleia: hoje (6), 12h, no Ciclo 

Vamos discutir as lutas e avanços do F6 e as 
perspectivas/rumos da nossa luta tendo em vista que 
neste fim de semana teremos o seminário do Fórum.

GESTÃO
2022- 2025

TOM ZÉ INTRANSIGENTE IGNORA 

O RECURSO DA BANCADA DE 

FUNCIONÁRIOS/AS DO CONSU 

CONTRA O PONTO ELETRÔNICO!

Tom zé Intransigente ignora o 
recurso da bancada de 

funcionários/as do Consu contra o 
Ponto Eletrônico!

HOJE (27), 10H, NA PRAÇA DA PAZ!
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O STU conseguiu que a Prefeitura 
do Campus garanta aos funcionários 
prioridade na fila do RU, RA e RS. 

A fila exclusiva vai beneficiar 
também os patrulheiros, estagiários e 
usuários de empresas prestadoras de 
serviços.

A medida é importante para 
garantir que os funcionários não 
p e r c a m  t e m p o  e m  f i l a s 
comprometendo o horário de 
refeição e o tempo de descanso. 

Segundo a Prefeitura do Campus, 
a medida passou a valer na quarta-
feira (23) passada. 

Roda de Conversa apontou preocupação com falta de diálogo e intransigência do reitor Tom Zé

Reitor Antidemocrático 
Fugiu do debate no CONSU!

HOJE TEM ASSEMBLEIA

QUEREMOS NEGOCIAÇÃO JÁ!
þ de ; Abono R$ 10 mil 
þ  com a USP;  Isonomia
þ no 1º dia útil do mês;  Pagamento Salarial 
þ  da  2023;  Negociação Pauta Específica
þ o  Contra Ponto Eletrônico;
þ  de  (p/ 22 dias trabalhados), com desconto de R$ 1,00;Vale Refeição R$ 990
þ  para os/as  no valor do Vale Alimentação.Auxílio Nutrição  aposentados/as

Te esperamos na assembleia: hoje (6), 12h, no Ciclo 

Vamos discutir as lutas e avanços do F6 e as 
perspectivas/rumos da nossa luta tendo em vista que 
neste fim de semana teremos o seminário do Fórum.
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REITOR INTRANSIGENTE

ALERTA - RENOVAÇÃO E AÇÃO

Dia 29/01 acontece a comemoração 
do Dia Nacional do/a Aposentado/a 
com Romaria dos/as Aposentados/as 
no Santuário Nacional de Nossa Senhora 
Aparecida, em Aparecida do Norte/SP.

A Coordenação e o Departamento de 
Aposentados do STU estão organizando 
uma caravana que deverá sair do Largo 
do Pará, dia 28/01, às 23h30, e deverá 
chegar na madrugada do dia 29/01 em 
Aparecida. O valor para sócios do STU é 
de R$ 35 e para não sócios é R$ 40. As 
vagas são limitadas.

As pessoas que quiserem participar 
dessa caravana deverão enviar seu 
nome completo, RG e telefone à 
secretaria do STU, através do e-mail: 
secretaria@stu.org.br.

O departamento de Aposentados do 
STU está desenvolvendo uma camiseta 
no valor de R$ 40, que em breve estará à 
disposição para quem quiser adquirir.

O evento mais esperado no ano 
pelos/as aposentados/as voltará a ser 
realizado neste ano pela Federação das 
Associações e Departamentos de 
Aposentados, Pensionistas e Idosos do 
Estado de São Paulo (FAPESP).

ROMARIA DOS/AS APOSENTADOS

Nossa Pauta  Específ ica  2022 
reivindica que o pagamento do VA (Vale 
Alimentação) seja feito até o dia 20 de 
cada mês. E, em ofícios enviados à 
reitoria ,  em dezembro passado,  
cobramos que o crédito do VA seja feito 
junto com o de vale refeição, ainda em 
janeiro deste ano. Bem como o 
pagamento do abono aos aposentados no 
valor equivalente aos vales dos 
funcionários que estão na ativa.

A fixação da data de pagamento do 
VA também foi reforçada na reunião com 
o chefe de gabinete da reitoria, Paulo 
Cesar Montagner, em dezembro passado.

Mesmo com essas reivindicações, é 
lamentável que a reitoria insista no 
pagamento do VA em datas posterior ao 
dia 20 de cada mês.

No calendário de pagamento 
divulgado pelo GGBS o prazo entre um 
crédito e outro, em alguns meses, fica 
muito longo prejudicando o orçamento 
familiar do funcionário. 

O ideal seria receber no máximo até 

Pagamento de vales alimentação e refeição
dia 20, sem passar!

STU e reitoria trataram do assunto
Na reunião com o chefe de gabinete, o 

STU cobrou ainda que o pagamento do 
VR seja feito de forma retroativa, tendo 
em vista que a aprovação do vale 
aconteceu em dezembro do ano passado. 
E reforçou a solicitação de pagamento de 
abono para os aposentados.

Montagner sinalizou que a PG 
(Procuradoria Geral) está analisando os 
trâmites legais do VR, com atenção para a 
especificidade da jornada de trabalho da 
Área da Saúde, já que o vale é pago por dia 
trabalhado. Sobre os aposentados ele 
ficou de analisar a situação.

Ficou decidido que uma nova reunião 
seria agendada até fevereiro para retomar 
a discussão já com o parecer da PG.

Nesta semana, dia 9, foi creditado R$ 
80,00 referente ao valor retroativo do 
reajuste do VA pago em dezembro 
passado, visto que o VA passou de R$ 
1.270,00 para R$ 1.350,00.
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Sinteps endurece a luta por valorização!

Inúmeras vezes a diretoria do STU 
apontou que o reitor Tom Zé tem 
utilizado de várias artimanhas para 
garantir a aprovação do Ponto 
Eletrônico.

A última foi tratar com desrespeito 
a pauta apresentada pela bancada de 
conselheiros/as representantes dos/as 
trabalhadores/as. 

No s s o s / a s  c o n s e l h e i r o s / a s 
tentaram inverter a ordem do dia no 
Consu, para que fosse votada a nossa 
p r o p o s t a  d e  s u s p e n s ã o  d a 
implementação do Ponto Eletrônico. 

Mas o reitor conseguiu aprovar, 
n u m a  v o t a ç ã o  f o r ç a d a ,  a 

continuidade do expediente como 
estava, negando a solicitação da 
b a n c a d a  d o s  t é c n i c o s -
administrativos/as do Consu. 

Do que o Tom Zé tem medo? É do 
diálogo?

O reitor sentiu o peso da nossa 
mobilização que seguiu firme por 
mais de três horas debaixo de um sol 
escaldante, em frente ao Consu, 
cobrando a derrubada da instalação 
do Ponto Eletrônico.

É a prova de que não estamos para 
brincadeira: vamos derrubar o Ponto 
Eletrônico!

Nós queremos apresentar a nossa 

posição e alternativas para solucionar 
essa questão antes que a reitoria tome 
qualquer posição referente ao tema, 
mas parece que o “reitor do diálogo” 
não quer discutir.

É  l a m e n t á v e l  q u e  n u m a 
universidade pública, espaço que 
deveria se preocupar com a formação de 
senso crítico, adote um modelo de 
controle nascido nas fábricas, onde a 
missão do ponto é o aumento do lucro e 
da exploração dos/as trabalhadores/as.

Na mesa de debate formada pela 
v e r e a d o r a  M a r i a n a  C o n t i ,  a 
coordenadora do Fórum das Seis e 
presidenta da Adusp,  Michele 
Schultz, e o diretor do Sintunesp, João 
C ar l o s  C amargo  d e  Ol ive i r a , 
destacaram que o controle de Ponto 
Eletrônico instalado dentro de uma 
universidade pública, a fim de 
garantir a ênfase na produtividade, 
compromete profundamente a 
qualidade dos serviços prestados à 
p o p u l a ç ã o,  a  v a l o r i z a ç ã o  d o 
servidor/a e o desenvolvimento do 
trabalho intelectual.

Venha para a assembleia decidir 
nossa luta contra o Ponto Eletrônico!
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QUEREMOS NEGOCIAÇÃO JÁ!
þ de ; Abono R$ 10 mil 
þ  com a USP;  Isonomia
þ no 1º dia útil do mês;  Pagamento Salarial 
þ  da  2023;  Negociação Pauta Específica
þ o  Contra Ponto Eletrônico;
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Te esperamos na assembleia: hoje (6), 12h, no Ciclo 

Hoje (27), às 10h, na Praça da Paz, tem Assembleia 
Geral, convocada pelo STU. 

A sua participação é fundamental para o nosso 
movimento. 

Venha decidir e organizar os próximos passos da 
nossa greve.

Não podemos permitir que a implantação do 

Te esperamos na assembleia: hoje (6), 12h, no Ciclo 

ASSEMBLEIA GERAL | É HOJE, 10H, NA PRAÇA DA PAZ!

A sua participação é fundamental no fortalecimento da nossa greve!

Ponto Eletrônico avance, porque ele representa uma 
medida descabida que 
aumenta o assédio, gera 
custos desnecessários e 
promove a desigualdade 
no trato das relações 
trabalhistas.
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